

Lanús :

## Desarrollo Social premia a adolescentes

Envie su comentario

Lanús (agencia Comunas, mayo 19) Alicia Kirchner y Darío Díaz Pérez recibieron en Lanús a miles de adolescentes de todo el país. La convocatoria se realizó en la Universidad de Lanús, en el marco del Programa *Nuestro Lugar*. Fueron entregados los certificados a los 340 adolescentes de entre 14 y 18 años, premiados por sus proyectos de participación en temas tales como áreas de investigación, diseño creativo y deportes.

Un presupuesto de más de 2.500.000 pesos, 1691 proyectos presentados, 340 trabajos premiados, más de 3.000 niños y adolescentes llegados desde las 24 provincias argentinas para asistir al multitudinario acto llevado a cabo en las hermosas y antiguas construcciones de los talleres del ferrocarril que fueron recicladas para albergar a la Universidad Nacional de Lanús. El motivo del encuentro fue entregar los certificados a los chicos premiados por sus trabajos, y lanzar la segunda convocatoria del programa, que entre el 17 de mayo y el 17 de julio tiene como objetivo seleccionar otros 600 proyectos más, con participación de otros 70.000 jóvenes de todo el país.

El intendente de Lanús, Dr. Darío Díaz Pérez y la directora de la casa de altos estudios, Ana Jaramillo, recibieron a la ministra de Desarrollo Social de la Nación, Dra. Alicia Kirchner, quien llegó acompañada por la Directora de Promoción y Protección de Derechos, Marisa Graham; y de la Secretaria Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia, Paola Vessvessian. En tanto que en representación de las áreas de gestión lanusenses se encontraban presentes la subsecretaria de Niñez, Adolescencia y Juventud, Lic. Zulma Pessagno y la responsable de la Dirección de Niñez, Marta Muñiz, entre otros funcionarios.

Darío Díaz Pérez manifestó: "Damos la bienvenida a la Dra. Alicia Kirchner, a los funcionarios que la acompañan y a ustedes, nuestros jóvenes de todas las provincias argentinas. Este programa tiene la obsesión que tenemos todos los que estamos en la actividad pública: Que los jóvenes se hagan cargo realmente de los proyectos de su comunidad, pensando en un país mucho mejor."

Por su parte, la Dra. Alicia Kirchner se mostró muy reconfortada por el éxito del programa: "Quiero decirles gracias por aceptar el desafío de presentar proyectos para construir organización, para desarrollar la creatividad, porque de esa manera se trabaja por la argentina, cada uno desde su lugar y con su responsabilidad. Yo estuve leyendo muchos de sus proyectos, no todos puesto que fueron 22.000, y me han hecho enorgullecer como argentina, por estos jóvenes argentinos que aceptaron el desafío de crecer, con ideas y trabajos que son para admirar. Si queremos una Nación grande, en ella tenemos que estar todos y sobre todo nuestros chicos y chicas."

El acto tuvo el formato de un festival; amenizado con música joven, conducido por Diego Korol, se proyectó un audiovisual institucional del Ministerio de Desarrollo Social, y todas las alternativas fueron seguidas en pantalla gigante por los miles de chicos presentes, quienes a la hora del cierre, como premio a su empeño y participación, disfrutaron de la actuación del grupo Los Cafres.



De haber elecciones hoy ¿a quién votaría para presidente?

- Néstor Kirchner
- Daniel Scioli
- Mauricio Macri
- Julio Cobos
- Ricardo Alfonsín
- Eduardo Duhalde
- Elisa Carrió
- Carlos Reutemann

Votar

Votos recibidos : 394



Honorable Concejo  
Deliberante de Lanús